



地域おこし協力隊 活動報告

2023/12

VOL. I

発行者

商店街活性化推進室
のぶ（松浦伸考）

自己紹介



のぶ

藤枝に迎えていただきありがとうございます！

10月より商店街活性化推進室の地域おこし協力隊になりました
松浦伸考（通称のぶ）です。鍼灸マッサージ師でもあります。
東京で地域コミュニティの学びと活動をしていたところ、ご縁があり、藤枝市で活動させていただくことになりました。まずは、イベント等のお手伝いをしながら、みなさまから藤枝市と商店街のことを教わり、その魅力を発信していきたいと思います。そして、一緒に新たな商店街の魅力を創出し、今以上に多様な人が行き交い憩える商店街になっていく様な活動していくたらと思います。どうぞ宜しくお願い致します。

報告

RPT1. 白子100円笑店街に出店

11/4(土) 「けん玉・お手玉の昔遊び体験」と「100円肩もみ」にて出店。来場されたみなさんと楽しく交流することができました。



RPT2. 藤枝お茶の香ロード出店

11/12(日) 協力隊活動PRと
イベント受付のお手伝いを兼
ねての出店。鬼岩寺会場は、
沢山のお子様連れの方が来場
されて賑わっていました。



RPT3. BiViキャンにて協力隊活動PR

11/29(土) 制作した全隊員一覧ポスター、クイズと景品を用意し、楽しんでもらいながら、協力隊の存在と活動をPRしてきました。杉山隊員と伊藤隊員との協働です。



RPT4. 空き店舗状況確認

商店街の空き店舗の状況確認を行っています。今後、希望される方に向けて、店舗整理のお手伝いが行えるように準備をしています。



RPT5. マルシェ＆アート企画中

2024年3月に藤枝ノ演劇祭3が予定され、蓮華寺池公園のマルシェ＆アートの企画運営を担当させていただきます。現在、市内の個店さんに出店依頼中です。



RPT6. 商店街のホームページ制作開始

観光交流政策課の古澤隊員と共同でホームページの制作を開始いたしました。観光と商店街を結びつけ、市外からの方が商店街にも興味を持って訪れていただけるようしていく予定です。



ひとこと

就任してから早くも3ヶ月が過ぎようとしています。慌ただしい中にも、自然のある穏やかな風景や言葉の温かみ、人の優しさを日々感じ、とても有り難く思います。毎日を愉しみながら来年もより良い活動をしていきたいと思います。どうぞ良いお年をお迎えくださいませ。

